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в Верховный Совет

Выборы в Верховный Совет СССР—  
важнейшая политическая кампания

Зачеты по основам марксизма- 
ленинизма

12 марта 1950 года произойдут вы
боры в Верховный Совет СССР III со
зыва. Эти выборы будут происходить в 
обстановке, когда народы Советского 
Союза под руководством большевистской 
партии добились огромных успехов на 
фронте строительства коммунистическо
го общества.

Подготовка к выборам вызвала но
вый подъем политической и трудовой 
активности всех слоев советского обще
ства. Началась новая полоса в развер
тывании социалистического соревнова
ния в честь выборов.

Предстоящие выборы в Верховный 
Совет СССР потребуют огромной орга
низаторской и агитационно-пропаган
дистской работы партийных и советских 
организаций.

После опубликования Указа Прези
диума Верховного Совета СССР 10 
января партийная организация провела 
значительную работу по дальнейшему 
развертыванию политико-массовой рабо
ты среди избирателей. Оборудованы и 
оформлены два агитпункта, обновлены 
и пересмотрены составы 34 агитколлек
тивов. Число агитаторов, -«обслуживаю
щих избирателей, составляет 300  чело
век. Все агитаторы утверждены на 
заседаниях партийных бюро, про
ведены инструктивные семинары 
агитаторов, утверждены руководители 
агитпунктов и агитколлективов, упол
номоченные на участках. Организованы 
встречи с избирателями, на 
которых были заслушаны доклады 
и лекции о Конституции и 
международном положении.

Однако, в организационной работе с 
первых .же дней избирательной кампа
нии имеют место серьезные недостатки. 
Некоторые партийные факультетские 
организации подо(шли формально к вы
делению и утверждению агитаторов, к 
налаживанию их работы. Например, 
партийное бюро химико-технологическо

го факультета до сего времени мирит
ся с плохой работой агитколлектива и 
его руководителя тов. Жаркова. Более 
того, оно и не намеревается принять 
решительных мер по организации по
литической работы на участке. Нужно 
сказать, что и руководитель агитколлек
тивов двух факультетов (энергетическо
го и химико-технологического) тов. 
Башкиров недостаточно инициативен в 
развертывании работы* на 68 избира
тельном участке. Партийное бюро элек
трофизического факультета до сего вре
мени не в состоянии организовать ра
боту агитаторов на усадьбах. Такие 
факты имеют место и на некоторых 
других факультетах. Все это говорит о 
том, что, видимо, секретари партийных 
организаций еще не осознали всей от
ветственности за подготовку и проведе
ние выборов в Верховный Совет СССР.

Для успешного ведения массово-по
литической работы среди населения 
необходимо использовать богатый опыт 
агитационной работы, накопленный 
партийными организациями в прошлые 
избирательные кампании. Как и в прош
лые выборы, центром политической ра
боты среди избирателей является изби
рательный участок, поэтому от хорошо 
организованной агитации на избиратель
ном участке зависит успех проведения 
выборов. Кроме бесед агитаторов с из
бирателями также необходимо широко! 
использовать такие методы и формы 
агитационно-пропагандистской работы, 
как печать, радио, лекции, доклады, 
кино, собрания, митинги на самом агит
пункте. Большое значение имеет также 
наглядная агитацйя.

Выборы в Верховный Совет СССР 
— важнейшая политическая кампания, 
поэтому все силы нашей партийной ор
ганизации нужно мобилизовать для 
тщательной подготовки и проведения 

1 этих выборов.

С целью повышения ответственности 
наших студентов за овладение ленин
ско-сталинским учением зачет по осно
вам марксизма-ленинизма включен в эк
заменационную сессию.

Зачет подводит итоги всей работы 
студента в течение семестра по пред
мету. В отличие от экзамена препо
даватель строит опрос студента на за
чете в прямой зависимости от успевае
мости студента, спрашивая прежде все
го то, что было пропущено или недора
ботано студентом в течение семестра. 
Естественно, что слабо успевающие 
студенты подвергаются более основа
тельному опросу, чем те студенты, ко
торые систематически и успешно гото
вились к семинарам.

Лучшие студенты были освобожде
ны от зачета. Из числа студентов I кур

са химико-технологического факультета 
освобождены Логвиненко, Поздеев, Ко
ган, Балабуев, Забелин. Трихин, Ку-. 
рин, Старке и другие.

Хорошие знания основ марксизма- 
ленинизма показали на зачете студенты 
Ефиме®, КочнеЕа. Дембровская и дру
гие.

Наряду с этим имеются случаи не
сдачи зачета. Это свидетельствует о 
пренебрежительном отношении отдель
ных студентов к изучению основ марк
сизма-ленинизма, считающих это второ
степенным делом.

Необходимо, чтобы все студенты на 
шего вуза поняли, что овладение ле- 
нинско-стаалинским учением является 
насущной необходимостью для строите
лей коммунистического общества всех 
профессий.

О. ТУТОЛМИНА.

Две группы—два результата
Подходит к концу сдача зачетов по 

основам марксизма-ленинизма у студен
тов I курса энергетического факульте
та.

Наиболее успешно сдают зачеты 
те группы, в которых студенты упорно 
и систематически работали над овладе
нием марксистско-ленинской теорией.

Вот яркий пример.
Студенты 629  группы тщательно го

товились к каждому семинарскому за
нятию, добросовестно изучали рекомен
дованную литературу. Поэтому к заче 
там они пришли подготовленными. Хо
рошие знания показали студенты: член

В КП (б) И. Шумилин. К. Кравцов, Ели- 
зарьев и другие.

Иное дело в группе 639. Из 22 
студентов этой группы сдали зачет 
только 14. Студенты этой группы при
шли на зачет неподготовленными, по
казали слабые знания. Они в течение 
семестра работали недостаточно, несво 
евременно конспектировали произведе
ния классиков марксизма-ленинизма, 
пропускали занятия. Они не посещали 
консультаций, были малоактивными на 
семинарах. Студенты А. Щука и 
И. Орел вовсе не явились на зачеты.

Г. ШЕХМУРАТОВ.

В агитпункте О ходе экзаменов на энергетическом 
факультетеАгитпункт № 66 с 10 января раз

вернул большую работу по подготовке к 
выборам в Верховный Совет СССР.

К агитпункту прикреплены агиткол
лективы механического, геолого-разве
дочного и водного факультетов. Агита
торы этих коллективов регулярно про
ходят инструктаж и уже ознакомили 
избирателей с «Положением о выборах 
в Верховный Совет СССР«.

Агитпункт два раза проводил собра
ния избирателей. 22 января для изби
рателей был сделан доклад «26 лет 
без Ленина под руководством товарища 
Сталина по ленинскому пути». После 
доклада избиратели просмотрели кино
картину «Третий удар». На этом соб
рании присутствовало около 200  чело
век.

Избиратели любят свой агитпункт. 
Каждый день агитпункт посещают не

18 января на механическом факуль
тете состоялось комсомольское собра
ние, посвященное вопросам политико- 
воспитательной работы.

Секретарь бюро ВЛКСМ т. Трунов 
сообщил о работе бюро, проведенной 
в течение семестра. Он отметил, что 
почти во всех • группах выпускались 
стенные газеты. Регулярно выходили 
и факультетски© газеты «Механик» и 
«Бомба».

На-усадьбах работало 17 агитаторов.
Были проведены две теоретические 

конференции на темы; «Страны народ
ной демократии» и «Семидесятилетие 
тов. И, В. Сталина».

В прениях по докладу: выступили
тт. Семелетко, Власов, -парторг факуль
тета то ..Родионов, и. другие. Они под
вергли критике доклад т, Трунова, Бы-1 
ли отмечены недостатки в работе бю
ро и. в частности, руководителя поли-

менее 60—70 человек. У дежурного 
агитатора и дежурного! по столу 
справок избиратели получают исчерпы
вающие ответы на все вопросы, связан
ные с выборами в Верховный Совет 
СССР.

Агитатор доцент Лебедев на зареч
ном участке, прикрепленном к на
шему агитпункту, сделал доклад, 
ознакомив избирателей с «Положением 
о выборах в Верховный Совет СССР».

Вся деятельность агитпункта и агит
коллектива направлена к тому, чтобы 
организованно провести подготовку к 
выборам и обеспечить стопроцентную 
явку избирателей для подачи голосов 
за кандидатов блока коммунистов и бес
партийных.

Е. МИДЛЕР.

тико-ЕО|СПитателыюго сектора в бюро 
тов. Микляева. Идейно-воспитательная 
работа в группах была сведена лишь к 
выпуску газет и проведению бесед аги
таторами. Намеченная конференция по 
книге «Далеко от Москвы» не состоя
лась, не практиковалось проведение ве
черов вопросов и ответов; коллектив
ные посещения кино и театра не орга
низовывались, чему причиной плохая ра
бота руководителей культурно-массовых 
секторов профбюро и бюро ВЛКСМ тт. 
Пигуева и Кривова. Комсомольское бю
ро во главе с тов. Труновым и профбю
ро во главе с тов. Игнатьевым не ука
зали во-время на отмеченные недостат
ки, не увязали свою работу друг с дру
гом.

В двоем решении собрание наметило 
пути исправления этих недостатков.

Студент ЧЕРНОВ.

Экзаменационная сессия на энерге
тическом факультете в первой половине 
ее проходила на высоком уровне. Вто
рая половина сессии протекала узке ме
нее благоприятно, причиной чего яви
лась плохая подготовка студентов I кур
са к экзамену по начертательной гео
метрии и студентов 2 курса —* к экза
мену по физике.

Студенты II курса пропускали лек
ции по физике, недостаточно работали 
самостоятельно над этим курсом в те
чение семестра. Все это сказалось на 
результатах экзаменов, когда 13 сту
дентов II курса получили неудовлетво
рительные оценки. Есть основания по
лагать, что часть этих оценок не будет 
исправлена до конца сессии.

Студенты I курса на экзаменах по 
начертательной геометрии показали от
сутствие навыков решать элементарно 
простые задачи, что также явилось 
следствием плохой их работы в семе
стре.

Уместно здесь будет указать на не 
совсем нормальную обстановку па эк-

Знмнюю экзаменационную сессию 
группа 357 горного факультета встре
тила более подготовленно и организо
ванно, чем все предыдущие сессии. 
Благодаря систематической подготовке 
каждого студента группа сдает экзаме
ны преимущественно на повышенные 
оценки. Такие студенты-общественники, 
как коммунист-Захлебный, комсомолец 
Гуров, Плюснин сдают только на отлич- 

|но. Комсомольцы группы показывают

заменах по начертательной геометрии. 
Студенты, сдающие цкзамеи, вынуж
дены тратить на подготовку ответа по 
нескольку часов, т.к. по требованию 
экзамин агора они производят сложные 
построения с помощью линейки и цир
куля. Длительная работа перед опро
сом, несомненно, утомляет студентов.

Приходится констатировать, что пло
хо подготовленными к экзамену по по
литэкономии оказались студенты 4 кур
са. Если количество неудовлетворитель
ных оценок здесь и невелико, то весь
ма малым оказалось количество отлич
ных оценок.

Б будущем семестре нам следует 
учесть все эти недочеты и путем лучшей 
организации систематической работы 
студентов в семестре добиться успеш
ного проведения весенней экзамена
ционной цессии на всем ее протяжении.

Декан энергетического 
факультета

пример, как нужно готовиться и сда
вать экзамены. К их числу относятся 
студенты Мизерков, Васильев, Теренть
ев’, Ваксман, Зубарев, Волков и дру
гие. Из группы только три студента: 
Гримов, Зырянов, Горностаев сдают 
экзамены на посредственно, что говорит 
о их несерьезном отношении к сессии,

С. ХАРЬКОВ,
студент 357 группы,

С комсомольского собрания

В г р у п п е  357



НАЧИНАЮТСЯ КАНИКУЛЫ

В дни каникул
0  Будут проведены культпоходы на 

выставку, посвященную 70-летию 
т. Сталина, на выставку картин том
ских художников, в музеи и ботани
ческий сад Томского университета, в 
Областной музей.

О Будут прочитаны лекции: «О
международном положении», «Мораль
ный облик молодого человека Сталин
ской эпохи», даны лекции-койцерты: 
«Оперная музыка и романс», «Совет
ская симфоническая музыка».

О Намечены колективные выходы в 
театр на пьесы: Павленко —«Счастье», 
Л. Толстого — «Шивой труп», Люби
мовой — «Снежок», Островского — 
«Бесприданница», Корнейчука — «Ма
кар Дубрава».

0  28 января в Актовом зале инсти
тута состоится вечер, посвященный 
окончанию сессии.

О В клубе института будет проведе
но 6 вечеров отдыха.

О Будут проведены междуфакультет- 
ские лыжные соревнования и лыжная 
вылазка на Степановну.

О Ежедневно будут работать лыжная 
база- и каток.

© В клубе института каждый день 
будут демонстрироваться кинофильмы.

О. КАСАТКИН.

Улучшить политико-массовую работу 
на геолого-разведочном факультете

Экскурсия на заводы
В период каникулярного отпуска с 

25 января по в февраля в целях ук
репления Связи и содружества с про
мышленными предприятиями города 
Томска Совет научно-технического об
щества проводив в организованном по
рядке для всех членов научно-техниче
ских кружков экскурсии на заводы го
рода.

Так, члены механического отделения 
научно-технического общества посетят 
электромеханический завод им. Вахру
шева, инструментальный. и манометро
вый заводы; члены электрофизического 
и энергетического отделений побывают 
на электромеханическом, электромотор
ном, кабельном и других заводах горо
да. Для членов химико-технологическо
го отделения намечено проведение эк
скурсий на электроламповый завод и 
завод резиновой обуви.

Кроме того, ряд научно-технических 
кружков, например, кружок радиотехни
ков, развернет работу по выполнению 
тематики кружка и по подготовке к ин
ститутской студенческой научно-техни
ческой! конференции.

А. ВОЛОДИН.

16 января на комсомольском собра
нии геолого-разведочного факультета 
был поставлен важный вопрос: о мерах 
улучшения политико-массовой работы 
на факультете.

Из многочисленных выступлений вы
яснилось, что политико-массовая работа 
на факультете велась слабо. Многие 
агитаторы учебных групп формально 
относились к своей работе. При прове
дении политчасов они ограничивались 
изложением фактов и событий из жиз
ни Советского Союза и международной 
жизни, не делая из них выводов и не 
увязывая их с конкретными примерами 
из работы группы, факультета и от
дельных студентов. Агитаторы не рас
сказывали студентам, как надо рабо
тать, как организовать свой труд.

Работа агитаторов в учебных груп
пах не интересовала ни бюро ВЛКСМ, 
ни кого-либо из комсомольцев, кроме 
заведующего агитколлективом т. Удодо- 
ва. Никто не контролировал и работу 
агитаторов на усадьбах, хотя и здесь 
состояние дел оставляет желать лучше
го.

На собрании было отмечено, что не
которые комсомольцы не выполняют 
комсомольских поручений. Так, напри
мер, комсомолец Наслимов (226 гр.) 
систематически уклоняется от общест
венной работы. Члены факультетского 
бюро ВЛКСМ тт. Бородин и Кудинов 
больше интересуются хоккеем ,чем по
рученной им работой.

Во время экзаменов все члены бюро 
ВЛКСМ были раскреплены по группам. 
Однако, единственный, кто из них бо
лее или менее добросовестно работал, 
это сам секретарь бюро т. Филько; 
тт. Жабин, Кужелева. Бородин ничего 
не делали.

В результате недостаточной полити
ко-массовой работы геолого-разведочный 
факультет на всем протяжении сессии 
находился позади остальных факульте
тов, имея до 8 процентов, неудовлетво
рительных оценок, из котрых 90 про
центов падает на первый курс.

Подвергнув справедливой критике 
постановку политико-массовой работы 
на факультете, участники комсомольско
го собрания наметили меры для ее уси
ления.

Студент А. ПЕТРОВ.

Дипломная практика энергетиков
Качество выполнения дипломного 

проекта в значительной степени зависит 
от постановки преддипломной практики 
студентов.

Часть нашей группы проходила пред
дипломную практику на одной из круп
нейших гидростанций Советского Союза, 
оснащенной новейшим уникальным обо
рудованием с применением последних 
достижений советской автоматики и тех
ники релейной защиты.

Следует отметать ряд серьезных 
недостатков в проведении практики. Во- 
первых, нам там совершенно не чита
лись лекции и но проводились темати
ческие консультации. Поэтому многие 
вопросы так и остались для нас неясны

ми. Во-вторых, администрация станции 
слишком затянула распределение прак
тикантов по рабочим местам, предусмот- 
репным программой практики, и, по су
ществу, явилась виновницей того, что 
экзамен на дежурного по щиту управ
ления мы не сдали.

Если деканат энергетического факуль
тета и дирекция института примут в 
дальнейшем меры к устранению указан
ных недостатков, урегулировав все эти 
вопросы ю администрацией станции, то 
будущим студентам-практикантам прак
тика на этой станции принесет гораздо 
больше пользы.

Студент А. АСТАФУРОВ.

Требуется помощь
После двухлетнего перерыва начина

ют, наконец, вновь работать кружки 
художственной самодеятельности кол
лектива научных работников, рабочих 
и служащих института. Однако, орга
низация этих кружков сразу столкну- 
лас с рядом трудностей.

Вторая трудность — это необходи
мость полного ремонта инструмента. 
Имеющийся в институте хороЩий по 
качеству рояль настроен, но внешний 
вид его никуда не годится: нет ножек, 
оторваны крышки, поцарапан лак. Хо
зяйственная часть института должна 
выделить для ремонта рояля опытного 
столяра (например, П. И. Большакова). 
Нужно вернуть институту ценную, вещь.

М. ИВАНОВА.

Активно участвовать 
в худож ественной 
сам одеятельности

Художественная самодеятельность в 
стенах вуза является одним из средств 
идейного и культурного воспитания 
студенческой молодежи. Организация 
кружков художественной самодеятельно
сти — важный участок работы общест
венных организаций института.

Между тем, в нашем институте с 
развитием художественной самодеятель
ности дело обстоит неблагополучно. Ра
бота факультетских коллективов худо
жественной самодеятельности проходит 
нерегулярно, от праздника к празднику. 
Более или менее равномерно работает 
один Только драмколлектив, который 
даже в пёриод сессии не прекращал 
репетиций пьесы А. Крон «Глубокая 
разведка». Эту пьесу драмколлектив 
наметил поставить в конце марта меся
ца. Участники драмколлектива, умело 
сочетали работу над пьесой с -подготов
кой к экзаменам.

В целях дальнейшего развития худо
жественной самодеятельности профком 
института, совет клуба и комитет 

| ВЛКСМ института наметили провести в 
{марте месяце межфакультетский смотр 
; художественной самодеятельности. Поэ- 
[тому уже теперь культурно-массовые 
секторы факультетских профбюро и бю
ро ВЛКСМ должны наметить програм
му номеров, пополнить ряды участни
ков художественной самодеятельности, 
широко привлекать к участию в само
деятельности студентов I и 2 курсов. 
Нужно побеседовать с участниками ху
дожественной самодеятельности о выбо
ре репертуара с тем, чтобы они во 
время каникул могли поработать над 
теми номерами, которые они будут го
товить к смотру. Только при этих усло
виях смотр даст положительные резуль
таты.

Наша общая задача — добиться то
го, чтобы художественная самодеятель
ность нашего института была подлинно 
массовой.

Юноши и девушки нашего институ
та, принимайте активное участие в ра
боте кружков художественной самодея
тельности!

О. КАСАТКИН,
председатель культурно-массовой 

комиссии профкома института.

От редакции
В опубликованной в № 3 газеты 

«За кадры» заметке под названием 
«Благодарность преподавателю» в 
восьмой строке сверху следует читать: 
«Лекции Николая Васильевича прохо
дили живо и интересно».

Первая из них —- пренебрежитель
ное отношение начальников отделов, 
считающих занятая в кружках пустым 
времяпровождением.
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последние годы не пополняются литера
турой. Факультетские методические со
вещания обратились к дирекции инсти
тута' с просьбой восстановить ранее 
применявшийся отпуск денежных ассиг
нований на комплектование кафедраль
ных библиотек. Также было высказано 
пожелание об организации на факуль
тетах объединенных общефакультетских

О постановке дипломного проектирования
/ В 1949 году была проведена боль- 

■Чпая методическая работа по1 вопросам 
улучшения постановки процесса диплом
ного проектирования. В апреле — мае 
месяцах истекшего года были проведе
ны факультетские методические сове
щания, которым предшествовала орга
низация факультетских выставок ди
пломных проектов, выполненных в 
1948—49 гг.

На основе материалов факультет
ских методических совещаний оргко- 
мпесня разработала проект «Рабочей 
инструкции по дипломному проектиро
ванию»-. Обсуждение этого проекта, тай
нее как и доклада председателя оргко- 
миссии, было вынесено на институт
скую методическую конференцию, со
стоявшуюся 26 ноября 1949 г.

Как на факультетских совещаниях, 
так и на институтской методической кон
ференции, был высказан целый ряд 
ценных суждений и пожеланий, кото
рые должны послужить базой для даль
нейшего улучшения постановки ди
пломного проектирования в институте.

По вопросу проведения преддиплом
ной практики было указано на целесо
образность выбора в качестве мест для 
такой практики крупных производств, 
оборудованных передовой техникой. 
При'этом необходимо, чтобы студент- 
дипломант был на практике не просто 
практикантом с неопределенными обя
занностями, а занимал бы определенное 
рабочее место, органически участвовал

пой жизни предприятия или, по край
ней мере, был дублером и сдал соответ
ствующий технический экзамен на пра
во занятия той или иной инженерно- 
технической должности.

В соответствии с этим кафедры 
должны разрабатывать более конкрет
ные и подробные задания на практику 
применительно к рабочим местам. От
сутствие конкретного разработанного 
задания нередко приводит к тому, что 
преддипломная практика превращается 
для студентов в дополнительный от
пуск.

Объем и содержание собираемого- 
студентами на преддипломной практике 
материала должны быть регламентиро
ваны в программе практики, 'в  которой 
следует обращать особое внимание на 
полноту технико-экономических и орга
низационных данных. При этом студент 
не должен ограничиваться сбором циф
ровых, графических и других материа
лов, необходимых для успешного вы
полнения своего проекта, но также изу- 

■ чать работу стахановцев, выявлять не- 
1 достатки в организации производства 
и учитывать это в своем проекте.

| Наиболее основательному обсужде
нию на факультетских совещаниях и ин
ститутской конференции был подверг
нут вопрос о качестве дипломных про
ектов и об организации дипломного 
проектирования. Было отмечено, что 
благодаря лучшей подготовке студентов 
н большей требовательности руководи-

нения дипломных проектов улучшилось. 
Большинство проектов выполнено на ре
альные темы, связанные с актуальными 
вопросами производства или с перспек
тивами его развития и совершенствова
ния.

Однако, наряду с этими достижения
ми имеется еще много недостатков в 
этой области.

в процессе производства и в обществен- телей и консультантов качество выпол-

Далеко не все профилирующие ка
федры связаны с ведомствами, мини
стерствами, проектными организациями 
и научно-исследовательскими учрежде
ниями, и, следовательно, не располага
ют материалами, позволяющими опера
тивно определять направленность тема
тики дипломных проектов.

В выполненных дипломных проектах 
слабо выражены организационно-эконо
мическая сторона проектируемого объ
екта, экономическое обоснование вари
антов, организация производства, тех
нико-экономические расчеты и кальку
ляция по выбранному варианту; также 
недостаточно освещены вопросы плано
во-предупредительного ремонта. Это 
говорит о том, что необходимо улуч
шить постановку курса «Экономика, 
организация и планирование» и уси
лить требования по преддипломной 
практике.

По вопросу о недостатках в органи
зации процесса дипломного проектиро
вания было обращено внимание на от
сутствие специальной справочной лите
ратуры, альбомов, каталогов, ценников. 
Имеющаяся в научно-технической биб
лиотеке литература совершенно недоста
точна. Кафедральные библиотеки за

кабинетов по дипломному проектирова
нию.

В отношении организации защиты 
дипломных проектов заслужиавет серь
езного внимания пожелание ввести в 
состав Государственной экзаменацион
ной комиссии представителей от общих 
и смежных кафедр в качестве непосто
янных ее членов. Рекомендуется также, 
чтобы перед защитой Государственная 
экзаменационная комиссия в полном 
составе детально знакомилась с проек
тами путем заслушивания докладов ру
ководителей проектов и просмотра чер
тежей.

12 янавря 1950  года Ученый Со
вет института заслушал и утвердил 
доклад председателя оргкомиссии по 
проведению методических конференций, 
одрбрил «Рабочую инструкцию по дип
ломному проектированию» и принял 
постановление, в котором обращается 
внимание дирекции института и Мини
стерства высшего образования на необ
ходимость проведения ряда мероприя
тий для улучшения постановки диплом
ного проектирования.

Доцент Н. НОРКИН.

И. ответственного редактора 
А. Г. БАКИРОВ.
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